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■外環オープンハウスアンケート結果 
  来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ） 
 

◇会場名：武蔵野市立本宿小学校 地階集会室 

◇日 時：平成 26 年 12 月 5 日（金）16:00～20:00 

◇来場者：42 人 

◇回答者：32 人 

◇アンケートの結果概要について 
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○ 各種調査データをオープンにすること 

○ 低周波振動についての説明がない。 

○ 地価下落対策を説明せよ。 

○ 道路計画用地にある建物も具体的に作成し、現在からどう変わっ

ていくのか理解できるように作成してもらいたい。 

○ いつも同じものではなく問題点を模型等にて説明を。 

○ 具体的な説明があるのかと思った。 

○ 武蔵野市特有の問題でなく沿線共通のものばかりで住民の関心

不安に応える説明になっていない。 
 

 

○ 現在どの位置を作っているかをパネルで見せてほしい国交省、東京都が作成した方針の説明はパネルにて提

示してほしい。 

○ 具体的な説明を求める。国の基準により事業を進めるのはわかるが基準の話を聞いてもしょうがない。 

○ 計画の変更があったら早めに知らせてほしい。 

○ やるなら具体的な説明をしてほしい。 

○ トンネルが問題ないかだけでなく、地上の住民の立場・関心・不安に対応した説明パネルにすること。 

○ 住民の疑問・不安に住民の立場に立って十分に説明すること。 

○ 現在の建設の進み具合、地元との話し合いの結果などリアルタイムでわかるので開催回数を増やしてほしい。

○ 質問されたこと、答えたことの内容をパネルにすべき。もっと有効な運営にしてほしい。ある程度の責任者

に聞いた場合は、少なくとも「次回までには回答を伝える」といったやり方を期待する。 

○ 誠意を持って運営すること 

 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること 
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○ 工事終了後に家屋土地にゆがみ等の問題が生じた時、どこまで補償してもらえるか?今後普及するといわれて

いる水素自動車が爆発した時対処できるか。 

○ 工事期間後に生じる地盤沈下。 

○ オリンピックに間に合わすなど無理しないで。環境上も防災上も問題を生じない工事をやること。 

○ 外環２は都の財政を考えて検討してほしい。 

○ 自然が取り返しのつかないような状況になることを恐れている。 

○ もしそうなった時に誰が責任を取ってくれるのか。孫たちの将来が不安。 
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1.環境へ与える影響

（大気、騒音、振動、地下水など）

2.換気所からの影響

3.”八の釜憩いの森”の消失

4.インターチェンジによる地域分断

5..環境施設帯の整備方法

6.生活道路への影響

7.周辺の都市計画道路の整備

8.生活環境の変化

（道路完成後の問題）

9.用地補償・移転先（代替地）

10.トンネルの防災・安全性

11.工事期間中の影響

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など）

12.その他

（人）

○ 約５０年近く前に計画された時とはあまりにも社会状況が変化している。 

誰のためになる道路なのかよく理解ができない。 

○ 地上部の市街地を保全するために地下化したと再三明言しているのだから 

約束を守って東京都の外環ノ２計画をストップすること。 

○ 一般住民に対する PR が決定的に不足しています。 
○ 家の補償に関わってくるので、現住居がいつ頃どのようなことになるかを知りたい。 

○ 大気質・騒音・振動の影響を知りたい。 

○ IC が出来るために現在住んでいる自宅への影響を懸念。 

 

○ 都内 16㎞部分の詳細かつ正確な工事費と完成後の維持管理費の明細を明らかにせよ。一般道路への影響（特

に環２）の情報を早く出してほしい。 

○ 事業者側にとって都合のいいデータだけを出すことの無いように公平公正な情報の公開を求める。 

○ 武蔵野市東北部における大気調査。外環完成後の環境データの比較のために絶対に必要なはずのもの。 

○ 無風状態の場合の青梅街道換気塔を中心とした５００mの大気汚染アセス。パフモデルでは計算できるはず。

 

今後必要な情報について 

その他自由意見 

地域の課題について 



 

アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 
 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。） 

お住 

まい 

 

 

       区・市                     

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 

 

 

   年  

年 齢 
１．20才未満   ２．20～30才   ３．31～40才  

４．41～50 才   ５．51～60才   ６．61～70才  

７．71才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性 

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

 
１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 

（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報紙  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ） 
 
２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 

（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

 

 
３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

 

 

 



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
  （該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可） 

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

 

 

 

 

 
 
５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

 

 

 

 

 

 
６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

 

 

 

 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。 
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